

## L'école Sainte-Marie en voyage



### **SORTIE PÉDAGOGIQUE.**

Comme tous les ans, les élèves de la grande section au CM2, de l'école Sainte-Marie sont partis en voyage scolaire.

Cette année, direction Villefranche-de-Rouergue pour une classe patrimoine théâtre, afin de préparer le spectacle de fin d'année, qui aura lieu le 29 juin, à l'école.

Hébergés dans un centre accueillant et confortable, les enfants ont profité d'un séjour pédagogique très enrichissant.

Et même si le soleil n'était pas de la partie, tout le monde gardera un très bon souvenir de cette désormais traditionnelle épopée. ■